

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan mengenai Pengaruh Sumber Daya Manusia dan Peran BUMDes Bangkit Jaya Terhadap Pengembangan Desa Wisata di Desa Sugih Waras Kecamatan Teluk Gelam Kabupaten Ogan Komering Ilir, maka dapat ditarik kesimpulan:

Variabel Sumber Daya Manusia (X1) secara parsial berpengaruh dan signifikan terhadap Pengembangan Desa Wisata (Y). Ditunjukkan dengan nilai t_{hitung} yang lebih besar dari nilai t_{tabel} ($3,991 > 2,03693$) dan taraf signifikan yang lebih kecil dari 0,05 ($0,005 < 0,05$). Ketika Sumber Daya Manusia tinggi maka pengembangan Desa Wisata akan meningkat begitu juga sebaliknya.

Variabel Peran BUMDes (X2) secara parsial berpengaruh dan signifikan terhadap Pengembangan Desa Wisata (Y). Ditunjukkan dengan nilai nilai t_{hitung} yang lebih besar dari nilai t_{tabel} ($4,559 > 2,03693$) dan taraf signifikan yang lebih kecil dari 0,05 ($0,033 < 0,05$). Ketika Peran BUMDes meningkat maka Pengembangan Desa Wisata akan meningkat juga begitu juga sebaliknya

Variabel Sumber Daya Manusia (X1) dan Peran BUMDes (X2) secara bersama-sama atau simultan memiliki pengaruh signifikan terhadap Pengembangan Desa Wisata (Y). ditunjukkan dengan hasil uji F diperoleh hasil perhitungan $F_{hitung} > F_{tabel}$ ($4,740 > 3,29$) dan taraf signifikan yang lebih kecil dari 0,05 ($0,016 < 0,05$). Ketika Sumber Daya Manusia dan Peran BUMDes meningkat maka terjadi Peningkatan Terhadap Pengembangan Desa Wisata.

5.2 Saran

Bagi Pemerintahan Desa Sugih Waras dan Pengelola BUMDes Bangkit Jaya agar lebih efektif dan efisien dalam menjalankan unit usaha yang ada dengan memanfaatkan potensi-potensi yang ada melalui sumber daya manusia dan sumber daya alam yang dimiliki Desa, sehingga mencapai tujuan sesuai dengan visi-misi BUMDes yakni terciptanya kesejahteraan masyarakat. Dan bagi para penulis yang akan mengangkat tema yang sama sangat dianjurkan untuk mencari sumber atau referensi yang lebih banyak agar karya tulis yang dihasilkan dapat lebih berkualitas lagi.